

2018 war erneut ein erfolgreiches Jahr

Gemischter Chor Neuerode zieht Bilanz

Die Jahreshauptversammlung des Gemischten Chors Neuerode fand wie gewohnt im Dorfgemeinschaftshaus Neuerode statt. Die Vorsitzende, Sylvia Stranz, eröffnete die Versammlung und begrüßte die Anwesenden, darunter als Gäste Bürgermeister Gerhold Brill und Ortsvorsteher Bernhard Mensing.

Die Schriftführerin verlas im Anschluss daran das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und ließ in ihrem Jahresbericht das Jahr 2018 mit den verschiedenen Auftritten und Aktivitäten noch einmal Revue passieren. Dazu zählten Auftritte bei Gottesdiensten, beim Adventsnachmittag der Kirche und Kommune und beim Altennachmittag der Stadt Eschwege. Nicht zu vergessen die Ständchen zu Geburtstagen und den besonderen Hochzeitstagen.

Die Kassiererin legte ihren Bericht vor. Die beiden Kassenprüfer bescheinigten der Kassiererin eine hervorragende Kassenführung, bei der es nichts zu beanstanden gab und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstands. Diese wurde einstimmig erteilt.

Auf der Tagesordnung standen in diesem Jahr die Neuwahlen des gesamten Vorstands, die schnell vonstatten gingen: Der alte Vorstand

wurde komplett in seinen Ämtern bestätigt.

Der Chorleiter Thorsten Exner bedankte sich beim Vorstand und beim Chor für das Engagement im vergangenen Jahr. Auch ihm hat das vergangene Jahr einmal mehr viel Freude gemacht mit den erfolgreichen Auftritten. Er möchte in diesem Jahr nicht nur neue Lieder mit dem Chor einstudieren, sondern auch die alten Lieder wieder aufleben lassen, damit sie nicht in Vergessenheit geraten. Das Repertoire des Chors bleibt damit breit gefächert.

Auch Bürgermeister und Ortsvorsteher bedankten sich beim Chor für die geleistete Arbeit und wünschen weiterhin viel Erfolg.

Zur Stärkung der Chorgemeinschaft wird auch das Vergnügen 2019 nicht zu kurz kommen. So stehen ein Besuch des Dachbodentheaters Oberhone und eine Tagesfahrt auf dem Programm.

Nach dem offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung wurde mit einem kleinen Imbiss zum gemütlichen Teil übergeleitet, der noch eine geraume Zeit andauerte.

Geprobt wird übrigens jeden Donnerstag um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Neuerode. Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit herzlich willkommen. Einfach mal reinschnuppern.



Hat ein abwechslungsreiches Jahr hinter sich: der Gemischte Chor Neuerode.

FOTO: PRIVAT